

## La pelle carrée

Nous en étions restés à l'écurie où le râbleur avait fini de rassembler la bouse des ranches en gros tas dans les deux couloirs. Il s'agira maintenant de mettre toute cette bonne matière, si nécessaire au pâturage, dans le tombereau que l'on aura reculé dans l'écurie. Celui-ci peut être attelé par un cheval, si l'on en dispose, à la limite par une vache pas trop mal commode et forte presque comme un bœuf. Pas question d'utiliser un taureau belliqueux pour une telle opération. Votre tombereau, il vous l'enverrait valser à dix mètres de là et puis s'acharnerait dessus.

Donc on transfère les gros tas de bouse qu'il y a dans l'écurie dans le tombereau. On effectue cette opération avec la pelle carrée. Nul usage au chalet par contre de la pelle ronde qui existerait peut-être quand même dans un coin, pour éventuellement creuser un trou quelque part, transférer du sable, autres opérations de ce genre qui ne sont pas propre au chalet.

Ces bonnes vieilles pelles carrées, dont le fer, à force, finit par s'user et même se casser. On en rachètera une chez Balissat, allez !



Les bergers à la pelle carrée !

